

# Informationen des Department Informations- und Elektrotechnik der HAW Hamburg ; Stand: 13.03.2023

## Purpose of this document

This document holds all information, our department publishes on the website. Here, teachers will update information regarding specific courses. Once a day, a PDF file will be created and uploaded.

Dieses Dokument sammelt zentral alle Informationen, die das Department über die Webseite bereitstellt. Hier kann jede\*r Lehrende Informationen zu bestimmten Veranstaltungen eintragen. Regelmäßig wird eine PDF-Datei generiert und hochgeladen.  
Mail contact to the department management / Mailkontakt zur  
Departmentleitung: [benno.radt@haw-hamburg.de](mailto:benno.radt@haw-hamburg.de)

## Prüfungen/ Exams

Alle verbindlichen Informationen zu Prüfungen finden Sie ausgehängt im Glaskasten vor dem Fakultätsservicebüro im Gebäude Berliner Tor 21.

All binding information regarding exams is published in front of the faculty service office (FSB) in building Berliner Tor 21

## Gruppeneinteilung für die Praktika und Übungen\_ Group allocation for labs and exercises

Die Anleitung und die Daten finden Sie auf der Webseite; The information and process can be found on the following website:

<https://www.haw-hamburg.de/hochschule/technik-und-informatik/departments/informations-und-elektrotechnik/studium/studienorganisation/studienplaene/>

## Gruppeneinteilung für bereits gewählte WPs und Projekte\_ Group allocation for already chosen WPs and projects

more information on the already chosen projects and modules can be found in the room with the teamscode:

Mehr Information zu den bereits gewählten Modulen und Projekten (WPs, POs) können Sie im Raum im dem teamscode:

**npze382**